

Villeneuve-lès-Maguelone

Une clown et un musicien en quête de beauté : entre larmes et rires

La semaine prochaine, Villeneuve-lès-Maguelone aura la chance de recevoir Adélaïde Anaconda, une clown atypique et romantique, qui se produira sur la scène du théâtre Jérôme Savary ce **vendredi 14 mars** à 20 h. Avant le spectacle, Adélaïde déambulera dans les rues du village pour offrir la lecture de son plus beau poème d'amour aux gens qu'elle croquera le **jeudi 13 mars** à partir de 17 h 30.

L'amour au cœur du spectacle

Cette livraison de poèmes hors les murs sera l'occasion de rencontrer ce personnage atypique. Lors de la livraison de poèmes, elle va lire aux personnes qu'elle croquera une partie du spectacle, un poème d'amour, les yeux dans les yeux. « *Les gens aiment bien, c'est surprenant de rencontrer un personnage de spectacle en dehors d'un théâtre* », explique-t-elle. Puis, le specta-

cle du vendredi se penchera sur la question de la rupture amoureuse, de la fin de l'amour. « *C'est l'histoire d'une clown qui se fait larguer, ça commence comme ça. Il y a un musicien sur scène, un peu comme un complice ou un ange gardien, nous sommes donc deux au plateau. Et ma clown a du mal à accepter la rupture, son monde s'écroule et le spectacle c'est un peu toute l'histoire de comment elle va se reconstruire, avec un peu de mauvaise fois comme on peut chacun faire preuve dans ce genre de situation. Le spectacle se termine par le poème que j'aurai lu la veille lors de la livraison de poème* », reprend Justine Cambon comédienne et clown, et qui joue sa clown Adélaïde Anaconda. La thématique de l'Amour « *qui nous fait du bien et non qui nous détruit* » est au cœur du spectacle qui est accessible à partir de l'âge de 10 ans. Justine souhaitait vraiment faire un spec-



La complexité des émotions avec Adélaïde.

PHOTO BENOÎT BOUTRY

tacle à destination des adultes principalement à travers son personnage de clown, pour parler de choses difficiles comme la rupture amoureuse. Mais à ne pas s'y tromper, le spectacle est une bouffée d'air, faisant rire et réfléchir à tour de rôle, laissant un sentiment de bien-être avec une fin lumineuse. À noter que le spectacle est joué dans

le cadre de la troisième édition du festival LUN.E.S de la coopérative Créature. s Créatrice.s qui est un festival de cirque et d'arts en mouvement valorisant la création contemporaine.

> Pour plus d'informations : www.ciedesvagabondes.fr/l-amour-n-a-pas-d-ecailles.

► Correspondante Midi Libre : 07 68 37 88 08